

POLITICA DE PRIVACIDAD

INFORMACIÓN ADICIONAL

Euromática Servicios Informáticos, SL, consciente de la importancia de la seguridad de su información personal y comprometidos con ella en términos de integridad, confidencialidad, disponibilidad, y en cumplimiento con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos que la desarrolla, desarrolla esta Política de privacidad con el compromiso de cumplir con los requisitos de responsabilidad en el tratamiento de sus datos.

Responsable

EUROMÁTICA SERVICIOS INFORMÁTICOS, SL

C.I.F.: B84574227

C/ Miraltajo, 32, 45516, La Puebla de Montalbán, Toledo.

Teléfono: 925 745 431

Información sobre Protección de Datos: info@euromatica.es

¿Qué tratamiento damos a sus datos?

Podemos recopilar su información personal con distintas finalidades detalladas a continuación, todas ellas con el fin último de ofrecerle un mejor servicio:

- Confirmar los datos necesarios para las solicitudes hechas
- Resolver consultas planteadas.
- Facilitar información solicitada sobre algún servicio.

Plazo de conservación de los datos

Los datos son almacenados durante el tiempo necesario para poder cumplir con la finalidad descrita anteriormente.

Base legal para el tratamiento de sus datos

La base legal para el tratamiento de los datos personales proporcionados con la finalidad de tramitar sus solicitudes es el interés legítimo del responsable del tratamiento.

Destinatarios para la comunicación de sus datos

Los datos de carácter personal que sean objeto de tratamiento por EUROMÁTICA SERVICIOS INFORMÁTICOS, SL, no serán cedidos ni comunicados a terceros, excepto que exista un mandato legal o judicial al respecto.

Derechos respecto de los datos facilitados

Las personas interesadas, tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los que fueron recogidos.

Descripción más detallada de cada uno de los derechos

Derecho a obtener información sobre si en esta Entidad se están tratando sus datos personales o no. Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, el plazo de conservación de sus datos, incluso a obtener una copia de los datos objeto del tratamiento.

Derecho a la rectificación de los datos si son inexactos. (Por ejemplo, puede solicitar una rectificación de su domicilio, un cambio de nombre, etc...)

Derecho a la limitación del tratamiento: para ello deberán de solicitarlo al responsable, el cual deberá de suspender el tratamiento de los datos cuando los ciudadanos soliciten la rectificación o supresión de sus datos, hasta que se resuelva su solicitud.

Derecho al olvido: siempre que se den las circunstancias enumeradas en el RGPD.

Derecho de oposición al tratamiento: siempre por motivos relacionados con su situación personal, con la excepción del que se acredite un interés legítimo, o sea necesario para el ejercicio o defensa de reclamaciones. Igualmente, cuando el tratamiento tenga por objeto la mercadotecnia directa.

Derecho a la portabilidad: podrá obtener los datos en un formato estructurado, de uso común y de lectura mecánica, y a transmitirlos a otro responsable del tratamiento cuando el tratamiento esté basado en el consentimiento o se efectúe por medios automatizados

Medidas de seguridad

Queremos proteger sus datos personales y preservar su integridad. Por ello implementamos medidas de seguridad físicas, administrativas y técnicas razonables para ayudarnos a proteger su información personal.

Ejercicio del derecho de reclamación ante la autoridad de control

Podrá presentar reclamación ante la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, mediante escrito dirigido a la Agencia Española de Protección de Datos, C/Jorge Juan nº 6, 28001 Madrid o bien accediendo a su sede electrónica: <https://sedeagpd.gob.es/sede-electronica-web/>